

Wujud Kepedulian Terhadap Lingkungan, Babinsa Kodim 1401/Majene Ikuti Gerakan BRI Menanam

M Ali Akbar - [SULBAR.POSTMEDIA.ID](https://sulbar.postmedia.id)

Nov 21, 2023 - 15:02



Majene - Babinsa Koramil 03/Sendana Kodim 1401/Majene Kopda Hasrullah ikut serta dalam gerakan menanam tanaman produktif yang merupakan program BRI menanam di Desa Ulidang Kec. Tammerodo Sendana Kab. Majene, Selasa (21/11/2023).



Kegiatan ini juga dihadiri oleh Pimpinan Cabang BO BRI, Kepala Unit BRI Pellatoang, Babinsa dan Sekdes Ulidang serta masyarakat Desa Ulidang.

Kopda Hasrullah menyampaikan, kegiatan ini merupakan salah satu upaya menjaga kelestarian lingkungan serta mewujudkan kemandirian dalam ketahanan pangan karena tanaman yang ditanam adalah tanaman produktif.

" Dengan memanfaatkan lahan milik masyarakat, hari ini bersama dengan BRI kita menanam sekitar 110 pohon bibit rambutan, semoga semuanya bisa tumbuh dengan subur," terang Kopda Hasrullah.

Lebih lanjut Kopda Hasrullah menyampaikan, pemanfaatan lahan milik masyarakat dan jenis tanaman yang ditanam disesuaikan dengan jenis tanah di Desa Ulidang dan hal ini merupakan aspirasi dari masyarakat juga.

"Kita sangat bersyukur dengan adanya program-program seperti ini, dapat memberikan manfaat yang sangat besar khususnya untuk masyarakat Desa Ulidang. Saya sebagai Babinsa akan selalu mendukung program-program yang dapat memberikan manfaat serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah binaan saya," pungkas Babinsa Desa Ulidang itu.

Sementara itu, Danramil 03/Sendana Kapten Inf Wardi mengatakan, kegiatan seperti ini juga merupakan upaya membantu pemerintah dalam meningkatkan kualitas udara dan meningkatkan kesehatan masyarakat. Dengan adanya penanaman pohon akan menghijaukan alam sekitar serta menjadikannya sejuk.

" Momen menanam sama juga menabung untuk hari depan. Pohon yang sudah ditanam sekarang, suatu saat nanti kalau sudah besar dapat dimanfaatkan untuk kepentingan bersama Masyarakat," tambah Danramil Kapten Inf Wardi.